## aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

## Europäisches Parlament bestätigt das neue Kommissionskollegium des designierten Kommissionspräsidenten Jean-Claude Juncker

Die 751 Abgeordneten des Europäischen Parlaments haben heute das neue Kommissionskollegium, das der designierte Präsident der Kommission Jean-Claude Juncker den EU-MandatarInnen in der heutigen Plenartagung in Straßburg abschließend präsentiert hat, mit 423 Ja-Stimmen, 209 Nein-Stimmen und 67 Enthaltungen gebilligt.

Seinen Vorschlag für Zusammensetzung und Struktur des nächsten Kommissionskollegiums hatte der designierte Kommissionspräsident Juncker am 10. September 2014 vorgelegt (vgl. Infosheet Nr. 108). In den darauffolgenden Wochen mussten sich alle 27 designierten Mitglieder der neuen Kommission in den für ihre Portfolios zuständigen Fachausschüssen des Europäischen Parlaments einer eingehenden Anhörung zu ihrer Kandidatur unterziehen. Im Zuge dieser Anhörungen wurde eine Kandidatur neu vergeben (Violeta Bulc, Verkehr), mehrere Portfolios wurden umverteilt.

EU-Kommisssar Johannes Hahn wird in seiner zweiten Mandatsperiode im EU-Kommissionskollegium 2014-2019 das Portfolio "Nachbarschaftspolitik & Erweiterung" übernehmen.

Das neue EU-Kommissionskollegium muss abschließend von den EU-Staats- und RegierungschefInnen offiziell ernannt werden, anschließend kann die neue Kommission ihre Amtszeit von 5 Jahren voraussichtlich pünktlich zum 1. November 2014 antreten.

## Weiterführende Informationen:

http://ec.europa.eu/about/juncker-commission/commissioners-designate/index en.htm#comm 25

http://www.salzburg.gv.at/infosheet108.pdf

